

TESTER LE IG-C3

- Vérifier le fil qui se rend sous l'enrobeuse s'il n'est pas coupé ou dénudé.
- Vérifier le sensor qui est situé à l'extrémité du fil ainsi que l'aimant qui est positionné sur la grosse gear de l'enrobeuse. Si l'un des deux est brisé on doit le changer et on doit s'assurer qu'il y ait une distance de 1/8 de pouce qui les sépare.
- Le compteur IG-C3 peut aussi être défectueux ou seulement manquer de batterie. **Pour le vérifier on touche les deux tiges de métal d'en haut de façon intermittente avec un tournevis plat** et on devrait voir le nombre de tour augmenter chaque fois qu'on les retouche. Si ça ne fonctionne pas, le IG-C3 est défectueux.
- S'assurer d'un minimum de 12V.

Voici les 2 pattes où vous devez insérer le tournevis.

